

À quelques kilomètres de la frontière avec l'Allemagne où le taux d'équipement en bornes de recharge rapides (16%) est près de 4 fois supérieur à celui de la France (4,7%), c'est à Wittenheim/68 que le leader de la recharge rapide pour véhicules électriques, [POWER DOT FRANCE](https://powerdot.fr/), inaugure, le 5 mai 2022, un nouveau hub de recharge électrique composé de 3 doubles bornes rapides sur le parking du centre commercial Cora.

[https://powerdot.fr/https://powerdot.fr/](https://powerdot.fr/)